

Titel: zur Ehrenamtskarte, Einreicher: Maik Hofmann, Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion BfS	Datum: 13.09.2019
Bearbeiter: Hofmann, Maik	

Einreicher: Herr Hofmann

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Wie weit ist der Prozess zur Ehrenamtskarte in Stralsund gediehen?
2. Gibt es Signale aus dem Land MV endlich gemeinsam voranzukommen?
3. Sind die Vorschläge des Landes zielführend oder komplizieren sie nur?

Begründung:

Seit Jahren bemüht sich die Bürgerschaft gemeinsam eine Ehrenamtskarte für die Stralsunder auf den Weg zu bringen. Nachdem es so aussah und in Schwerin auch lautstark über die Einführung einer Ehrenamtskarte durch das Land gesprochen wurde droht jetzt alles wieder im Sande zu verlaufen. Sollte dieses der Fall sein muss die Bürgerschaft das Verfahren wieder an sich ziehen und schnellstmöglich umsetzen!

Maik Hofmann
Fraktion Bürger für Stralsund